
REUNIÃO ORDINÁRIA DO CMT DE QUATRO BARRAS

*A Presidente solicita que a Secretaria Executiva deste Conselho exija e cobre do CET e SERT 
posição de todos os oficios enviados e que não obtivemos respostas inclusive sobre a liberação  do 
FAT para a Qualificação Profissional,pois o CMT pretende levantar a demanda para 2003 e ainda 
não veio nada no decorrrente ano;
*A Secretária Executiva com o aval  da Presidente novamente vai oficiar  o CET-SERT/CFP e 
Escritório Regional para exigirmos respostas;
*Fórum de todos os Conselhos 08/08/02 das 13:30 as 17:00Hs debate focado para as drogas e com 
vistas para  aprovação de projeto de lei a ser aprovado para Câmara Municipal sendo este projeto de
autoria do Vereador Anibal Creplive para a formação do CMAD(Constituição Municipal Anti-
Drogas).


